

ABSTRAK

Akhmad Rifqi Kurniawan. 2023. Pengaruh Pengetahuan dan Motivasi Terhadap Keputusan Mahasiswa Beberapa Perguruan Tinggi di Banjarmasin untuk Berinvestasi. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dra. Naimah, M.H.

Kata Kunci: *Pengetahuan, Motivasi, Keputusan Investasi*

Latar belakang dari penelitian ini dikarenakan rendahnya jumlah mahasiswa yang menjadi investor yang mana disaat yang bersamaan mahasiswa adalah pihak yang diharapkan untuk menjadi investor dikarenakan akses pengetahuan yang memadai serta fasilitas yang telah diberikan oleh banyak pihak. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana mahasiswa di beberapa universitas di Banjarmasin memutuskan untuk berinvestasi, dengan mempertimbangkan pengaruh pengetahuan dan motivasi investasi secara parsial maupun simultan.

Penelitian lapangan (*field research*) merupakan jenis penelitian ini dengan menggunakan metode yang bersifat kuantitatif. Pada penelitian ini, digunakan pengumpulan data melalui metode kuesioner. Adapun subjek dari penelitian adalah mahasiswa beberapa perguruan tinggi negeri di Banjarmasin dengan jurusan ekonomi. Dalam penelitian ini, rumus *Slovin* digunakan dalam menentukan sampel dengan tingkat kesalahan 10% atau tingkat kepercayaan 90% berdasarkan total populasi 1.573 orang, menghasilkan jumlah sampel sebesar 94 responden. Dalam penelitian ini, *software IBM SPSS Statistics Versi 22* untuk Windows digunakan untuk melakukan teknik analisis data.

Berdasarkan rangkaian penelitian, ditunjukkan bahwa hasil dari penelitian adalah: 1). Dengan 5,282 merupakan nilai t hitung yang lebih besar dari 1,6617 yang merupakan nilai t tabel, maka variabel keputusan investasi (Y) dipengaruhi secara parsial oleh variabel pengetahuan investasi (X1) dengan tingkat signifikansi $0,000 < 0,1$. 2) Dengan 9,659 merupakan nilai t hitung yang lebih besar dari 1,6617 yang merupakan nilai t tabel, maka variabel keputusan investasi (Y) dipengaruhi secara parsial oleh variabel motivasi investasi (X2) dengan tingkat signifikansi $0,000 < 0,1$. 3) Variabel dependen (keputusan investasi) secara simultan dipengaruhi variabel independen (pengetahuan dan motivasi investasi) dengan f hitung bernilai 116,527 yang lebih besar dibandingkan f tabel dengan 3,10 sebagai nilainya dan dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,1$.